

BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida. Hoy nos visita el pastor David Manzanas. Tendrá a su cargo el ministerio de la Palabra.

ENFERMOS

* Pepe sigue su proceso de recuperación. Antonio Aparici mejora de su trombo, y envía recuerdos a la iglesia.

* Comunicamos a la iglesia el fallecimiento de Blanca Muñoz de Mallo. Falleció el sábado 14 de este mes.

JÓVENES PIEBA

La actividad de la semana que viene será a las 18h. en la Sala Jove (iglesia), veremos la película: "El caso de Cristo", donde podremos reflexionar sobre su contenido.

AYUDA SOLIDARIA

Damos las gracias a todos los hermanos que han contribuido a

la recogida de toallas para la casa del Alfarero. Hemos recogido un total de 32 toallas.

CÉLULA DE MAYORES

Tendrá lugar este Martes 24 a las 18:00h. En la iglesia. El tema: La Mansedumbre. (Mateo 18:3)

ASAMBLEA DE IGLESIA

Esta tarde a las 18h. Tendremos nuestra asamblea ordinaria de iglesia para los miembros. Se ruega la máxima asistencia.

EXCURSIÓN A CARTAGENA

El sábado 12 de Mayo tendremos una salida cultural a Cartagena (Murcia) donde visitaremos los lugares más importantes de la ciudad.

La salida será desde Montemar a las 8:30h en autobús. El Precio bus + guía son 17€ y el menú en el restaurante (opcional) 13,50€ x persona. + info: Llanos.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor: José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)



ACTIVIDADES

Jueves

19:00 Encuentros de Oración

Domingos

11:00 Estudios Bíblicos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Reflexión **PIEBA**

Fracaso y esperanza:
De Babel a Abraham
Eduardo Delás

¿Qué mueve a los seres humanos a construir edificios cada vez más altos, más complejos, mejor diseñados? Aquí está el poder económico, el poder político, el poder social, y por encima de nosotros, nadie.

Es innegable que existen unos **valores humanos positivos** en la intencionalidad última que informa estas iniciativas:

La creatividad. El ser humano es creación de Dios e imagen de Dios, es por tanto alguien capaz de imaginar, diseñar, innovar y crear.

Señorío sobre la creación. El mandamiento original de Dios de llenar la tierra y señorear sobre la creación, significa que el hombre dispone de capacidad para administrar, para gestionar los recursos disponibles con el fin hacer del mundo un lugar habitable.

El deseo de prosperidad. El ser humano necesita desafiar sus límites, ir a más, crecer, desarrollar sus potencialidades a favor de su propio bienestar sin ponerles ningún techo.

Sin embargo, rasgando un poco la superficie de la condición humana, pueden apreciarse en las motivaciones inconscientes de este proyecto valores profundamente deshumanizantes:

La materialización del poder. Construir cada vez más alto que los otros no es una actividad inocente e inofensiva sin más. Es la comunicación de un mensaje:

El anhelo de visibilizar la grandeza. No sólo se construye, sino que se hace desde el orgullo, la ostentación, la vanagloria, la jactancia y la auto-exaltación. El mensaje es: No hay otro mejor.

La ambición de eliminar al otro. El deseo compulsivo de ser más y mejor, conduce a la intención canalla de oprimir al otro hasta hacerlo desaparecer. En la pelea por la supremacía absoluta no caben dos: "El hombre es el lobo del hombre" (Hobbes).

El episodio de Babel simboliza el esfuerzo titánico del ser humano por alcanzar el cielo, sobrepasar su condición humana, alzarse por encima de sí mismo hasta llegar a ser "como Dios". Lo intentaron Adán y Eva y fracasaron. Babel es, de un modo emblemático, el inicio de la historia de los grandes imperios totalitarios que hacen imposible el entendimiento y la tolerancia entre los seres humanos. El lenguaje es un maravilloso medio de comunicación para entenderse, pero las ambiciones personales, las codicias humanas y los anhelos de grandeza lo impiden. El problema es que las consecuencias últimas de esa falta de

entendimiento son fuente de profunda deshumanización en forma de dolor, frustración, división y desesperanza. Los pueblos y las naciones hoy tendrán que tomar nota, porque eso es Babel ("Desorden y confusión").

Pero el mundo creado por Dios no es un callejón sin salida. La historia de

Abraham es, en cierto modo, el comienzo de una nueva humanidad a que Dios abre horizontes de vida y futuro allí donde parecen no existir. Es la existencia convertida en camino de la mano del Creador que promete su compañía permanente dejando claro que el precio del futuro siempre es la obediencia del presente.

PRESENTACIÓN DE MINISTERIOS

EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, TEOLOGÍA Y ADORACIÓN, (META)

Misión. El objetivo general del META es apoyar y ayudar a las iglesias en la realización de la Misión mediante la formación de los miembros de las iglesias en los diferentes ministerios, y la preparación, edición o facilitación de materiales para los diversos ministerios de la iglesia. Responsable también de la Facultad de Teología de la UEBE.

Visión. El META es un ministerio de las Iglesias Bautistas, que sirve como instrumento catalizador y cooperativo, que busca la capacitación de los siervos de Dios para la extensión de Su Reino.

+ info en: <http://uebe.es/meta>



Ministerio de Oración **PIEBA**

Por los enfermos y mayores de la iglesia que el Señor les siga sosteniendo y renovando sus fuerzas. Especialmente estos días por Pepe Sánchez y Antonio Aparici.

Por el ministerio del META en la UEBE, por su contribución a la formación de los hermanos, por la Facultad de la UEBE que el Señor bendiga a sus profesores y sean instrumento idóneo en la formación de los estudiantes.

Por los jóvenes y adolescentes de la iglesia, por los líderes, por todas las actividades que realizan para que sean útiles en su edificación.

Por todos los hermanos que han venido de otros países para encuentren trabajo y todo lo que necesitan.